



[Ausstellung]

Perfekte Zustände – Abschlussausstellung Bildhauerei und Malerei

Die weißensee kunsthochschule berlin präsentiert zum Ende des Sommersemesters 50 neue Abschlussarbeiten aus der Bildhauerei und Malerei. Die vielschichtigen Werke nutzen Bild, Text, Sound und digitale Daten als Experimentierfeld, um Mediengrenzen und Wirklichkeitsebenen aufzuheben und handwerkliche Materialien und Techniken auf die Probe zu stellen. Auf 5 Stockwerken sind 50 autonome künstlerische Positionen zu sehen, die ungewöhnliche Sichtweisen auf reale Bedingungen unserer Welt, den Umgang mit Biografie und Geschichte, unser Zusammenleben und die Schnittstellen des Analogen und Digitalen eröffnen – perfekte Zustände!

DETAILS

Ort: X LANE, Reichenberger Straße 154, 10999 Berlin (U Görlitzer Bahnhof)

13. – 19. Juli, 12 – 19 Uhr

Eröffnung: Freitag, 12. Juli 2019, 19 – 22 Uhr

Die Ausstellung wird von einem umfangreichen Publikumsprogramm begleitet.

→ Link: <https://www.facebook.com/perfektezustaende/>

ENGLISH VERSION

Perfekte Zustände (Perfect Conditions) – Degree Show of Sculpture and Painting

At the end of the summer semester 2019, weißensee academy of art berlin will present 50 new degree works from the departments of sculpture and painting. The complex works use image, text, sound, and digital data in an experimental field to sublimate borders between media and levels of reality, and to test artisanal materials and techniques. On 5 floors, 50 autonomous artistic positions will be presented that open up unusual perspectives on real conditions of our world, on how to deal with biography and history, on our living together, and on the intersections of the analogue and the digital – perfect conditions!

Venue: X LANE, Reichenberger Straße 154, 10999 Berlin (U-Bahn Görlitzer Bahnhof)

July 13-19, noon-7 pm

Opening reception: Friday, July 12, 2019, 7-10 pm

There will be an extensive public program to accompany his exhibition.